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                                                           ДЕЛОВАЯ  ХРОНИКА 

 
 
 

«El RusoLatino de negocios» 
информирует 
 

 
Испания предлагает «согреть» Россию. В НК СЭСЛА прошла презентация 

продукции испанской компании «Rointe», специализирующейся на выпуске электронагре-
вателей нового, цифрового поколения. Компания работает на европейском рынке уже три 
десятка лет и хорошо зарекомендовала себя. Исполнительный директор фирмы Антонио 
Денгра, директор по международным продажам Вайнес Диас и координатор компании в 
России Хорхе Альварес — рассказали о видах нагревателей «Sygma» и «D Series», их энер-
госберегающих возможностях (до 62% электроэнергии), об управлении ими с помощью 
пультов и смартфонов через wi-fi, а также о программировании их работы. Представители 
компании подчеркнули, что ее продукция поставляется в Великобританию, Ирландию, 
Францию, Португалию, Грецию и Кипр, а также продается в самой Испании. Электронагре-
ватели «Rointe» пользуются широким спросом в школах, частных домах, университетах, 
отелях, пансионатах и резиденциях. Как отмечают специалисты, эти приборы славятся не 
только своей эффективностью и экономичностью, но и надежностью и безопасностью. На 
презентации присутствовали представители российских компаний-импортеров, заинтересо-
ванных в сотрудничестве с испанским производителем.  

 
С бизнес-миссией в Аргентину. Состоялся визит в Буэнос-Айрес делегации Совета 

предпринимателей Россия — Аргентина во главе с его председателем, генеральным директором 
ПАО «ФосАгро» Андреем Гурьевым.  

В состав делегации вошли руководитель «Россельхознадзора», председатель Российской 
части Межправительственной Российско-Аргентинской комиссии по торгово-экономи-
ческому и научно-техническому сотрудничеству Сергей Данкверт, исполнительный вице-
президент Российского союза промышленников и предпринимателей (РСПП) Виктор Чере-
пов, представители Российского экспортного центра и ведущих машиностроительных и 
металлургических компаний. В ходе визита российская делегация приняла участие в биз-
нес-форуме, организованном совместно Советом предпринимателей Россия — Аргентина и 
Советом предпринимателей Аргентина — Россия. С аргентинской стороны на форуме при-
сутствовали директор Департамента по региональным вопросам Министерства иностран-
ных дел Даниэль Раймонди, председатель Биржи Буэнос-Айреса Адельмо Габби, а также 
представители крупного бизнеса страны. Российские компании представили свои предло-
жения по развитию двустороннего сотрудничества. Для них были организованы встречи с 
заинтересованными аргентинскими компаниями и государственными структурами. По ито-
гам форума между советами был подписан меморандум о взаимодействии. «С подписания 
меморандума начинается новый этап деятельности двух советов, контактов между нашими 
странами. Отношения между Аргентиной и Россией всегда были хорошими, но нам есть к 
чему стремиться. Изучая показатели торгово-экономического оборота, я вижу, что есть 
большой потенциал для развития», — сказал председатель Совета предпринимателей Ар-
гентина — Россия Антонио Эстрани-и-Хендре. А.Гурьев в своем выступлении отметил, что 
2017 г. стал прорывным для двух государств в части укрепления и расширения существую-
щего сотрудничества, а в 2018 г. новый импульс получат совместные проекты в области 
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транспорта, железнодорожной инфраструктуры, машиностроения, сельского хозяйства. В 
рамках визита А.Гурьев принял участие в ряде двусторонних встреч с руководством госу-
дарственных и общественных структур Аргентины. С президентом Промышленного союза 
Аргентины Мигелем Асеведой были обсуждены вопросы взаимодействия в рамках «G-20», 
председателем которой в 2018 г. выбрана Аргентина. В ходе встречи с министром промыш-
ленности Аргентины Франсиско Кабрерой состоялся обстоятельный обмен мнениями о 
перспективах укрепления двусторонних торгово-экономических отношений, в том числе 
касательно участия российских компаний в инвестиционных проектах по развитию горно-
рудной и транспортной отраслей южноамериканской страны.  

 
Эквадор предложил русскому бизнесу новые совместные проекты. В Мо-

скве прошла презентация инвестиционного потенциала Республики Эквадор. С приветственным 
словом к участникам обратился вице-президент ТПП России Владимир Падалко, который отметил, 
что Эквадор является одним из основных торговых партнеров России среди стран Латинской Аме-
рики. Однако возможности двусторонних отношений далеко не исчерпаны. Перспективным пред-
ставляется сотрудничество в сфере телекоммуникационных и информационных технологий, ма-
шиностроения, фармацевтики, энергетики, развития инфраструктуры. Министр внешней торговли 
Эквадора Пабло Кампана представил собравшимся приоритетные инвестиционные проекты, в 
реализации которых заинтересовано правительство страны. В частности, это проекты по строи-
тельству нефтеперерабатывающих заводов, фабрик по выплавке меди и алюминия, морского пор-
та, объектов инфраструктуры, а также по развитию сельского хозяйства. Министр выразил уверен-
ность, что в современном мире географическая удаленность не является препятствием для коопе-
рации. В рамках визита Пабло Кампаны в Россию было подписано соглашение о сотрудничестве  
между НК СЭСЛА и Агентством по продвижению экспорта и инвестиций «ProEcuador».  

Посол Эквадора в России Хулио Прадо Эспиноса подчеркнул, что его страна может 
предложить российским потребителям не только бананы и розы, но также какао, морепро-
дукты, широкий ассортимент тропических фруктов. А эквадорские деловые круги заинтере-
сованы  в установлении тесных связей с представителями российского бизнеса в сфере гид-
роэнергетики, нефтедобычи и нефтехимии.  

 
В НК СЭСЛА состоялась встреча с Владыкой Игнатием — Митропо-

литом Аргентинским и Южноамериканским. Высокий гость рассказал, что в настоящее 
время в семи странах Южной Америки открыты 26 приходов Русской православной церкви (РПЦ), 
уже действуют около 50 общин в странах Южной Америки. Владыка подчеркнул, что РПЦ нахо-
дит все больше сторонников в этих странах. Это, по его мнению, вызвано, прежде всего, разочаро-
ванием людей в идеалах католической и протестантской церквей, где «сходят на нет» духовные 
ценности, а предпочтение отдается меркантильно-потребительским.   

Южноамериканская Епархия ведет большую просветительскую работу по разъяснению 
духовных основ православия, которые все чаще находят отклик в сердцах людей этого кон-
тинента. И именно эти люди помогают в реализации многих проектов — создании инфор-
мационного православного портала, организации интернет-курсов по православию, разра-
ботке тематических сайтов, т.д. В этой связи были обсуждены формы взаимодействия по 
участию НК СЭСЛА и других российских компаний в осуществлении ряда проектов в рам-
ках дальнейшего развития этой подвижнической деятельности.   

По словам Владыки Игнатия, планируется также открыть Русский культурно-
просветительский центр в Буэнос-Айресе и два монастыря — в Аргентине и Бразилии. 
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